

ABSTRAK

Sistem Informasi adalah suatu komponen organisasi yang mengumpulkan, menggolongkan, mengolah, menganalisa dan mengkomunikasikan informasi keuangan yang relevan untuk pengambilan keputusan kepada pihak-pihak luar (seperti inspeksi pajak, investor dan kreditur) dan pihak-pihak dalam (terutama manajemen). SIA (Sistem Informasi Akuntansi) merupakan kumpulan sumber daya, seperti manusia dan peralatan, yang dirancang untuk mengubah data keuangan dan data lainnya ke dalam informasi. Pada SMP Adhyaksa Medan saat ini terjadi beberapa masalah seperti informasi data yang dibutuhkan untuk pengadaan perlengkapan sekolah pada SMP Adhyaksa Medan masih membutuhkan waktu yang lama, Kurang akuratnya data yang diterima mengenai pengadaan perlengkapan dan Pencarian data pengadaan perlengkapan sekolah pada SMP Adhyaksa Medan yang tidak efisien. Sehingga dicari solusi untuk mempercepat dan mempermudah proses untuk mengelola data yang berhubungan dengan pengadaan perlengkapan sekolah, memberikan data tentang pengadaan perlengkapan sekolah dengan tingkat keakuratan yang tinggi dan mempermudah dalam proses pencarian data pengadaan perlengkapan sekolah pada SMP Adhyaksa Medan. Dengan tujuan agar menambah pengetahuan mengenai informasi pengadaan perlengkapan sekolah pada SMP Adhyaksa Medan dan Untuk mengetahui bagaimana peranan dan cara kerja pengadaan perlengkapan sekolah pada SMP Adhyaksa Medan sehingga memberikan manfaat untuk Menambah pengetahuan, wawasan dan pengamatan terhadap sistem yang ada tentang pengadaan perlengkapan sekolah pada SMP Adhyaksa Medan dan Membantu dalam mengelola pengadaan perlengkapan sekolah yang ada pada SMP Adhyaksa Medan. Untuk itu perlu dibuat suatu aplikasi dengan menggunakan bahasa pemrograman microsoft visual basic dan database microsoft sql server dengan menggunakan metode fifo dimana diharapkan aplikasi yang akan dirancang akan menutupi kelemahan yang ada saat ini.

Kata Kunci : *Sistem Informasi Akuntansi, Pengadaan Perlengkapan Sekolah, Metode FIFO*